

¿Es adecuada la ubicación de las paradas de autobuses escolares?

Según el estudio realizado en 52 rutas escolares de la Comunidad Foral de Navarra, no siempre la ubicación de dichos enclaves es la correcta, detectándose en algunos casos problemas de visibilidad.

¿Están correctamente señalizadas las paradas de autobuses escolares?

Según el estudio realizado en 52 rutas escolares de la Comunidad Foral de Navarra, se detectó que en algunas paradas no se habían ubicado las dos señales recomendables, una de preaviso a 100 m. de la parada y otra identificativa en el propio enclave.

¿Cómo debe estar señalizada una parada de autobús escolar?

Con dos señales en cada parada, una de preaviso a 100 m. de la misma y otra identificativa en la propia parada.

Asimismo, las señales deben ser reflectantes para que sean visibles en condiciones climatológicas adversas y estar en correcto estado de conservación.

¿Debería instalarse algún tipo de iluminación en las paradas de autobuses escolares?

La instalación de alumbrado podría evitar en las horas de escasa luminosidad situaciones de riesgo. En caso de que la instalación propia sea muy complicada se puede aprovechar el alumbrado público cuando exista o en caso contrario, optar por un generador fotovoltaico de baja potencia.

¿Cómo se podría mejorar la seguridad en las paradas de autobús de escolares?

Con la instalación de un carril propio en aquellos enclaves en los que sea posible. De esta forma se produce la segregación de las operaciones de carga y descarga de usuarios del tráfico rodado y al mismo se facilita el flujo normal del tráfico.

¿Sería recomendable la impartición de cursos de educación vial en los distintos niveles escolares?

Evidentemente si. Es necesario que se facilite información a los niños y jóvenes sobre las normas básicas de circulación y transmitirles la importancia de tenerlas en cuenta para que sus desplazamientos, primero como peatones, y posteriormente como ciclistas y motociclistas se realicen con mayor seguridad.

¿Dónde se deben ubicar las paradas de autobuses escolares para que estén correctamente visibles?

En tramos rectos, lejos de zonas de carga y descarga de mercancías. Nunca a la salida/entrada de una curva, ni en las proximidades de un cambio de rasante. Es importante que no aparezcan elementos que puedan dificultar su visibilidad, tales como mobiliario urbano, vegetación,...